



## LAMBORGHINI COUNTACH

Voiture de poster et de rêve d'adolescent par excellence, la LAMBORGHINI Countach représente le superlatif de l'automobile des années 70' et 80'. Produite à 2.042 exemplaires de 1974 à 1990, la Countach commence sa carrière commerciale en 1974 sous le nom de LP400, équipée d'un moteur V12 de quatre litres de cylindrée développant 375cv. Sa carrosserie très brutale et si angulaire arbore la griffe Bertone, tandis que les portes s'ouvrant en élytre contribuent largement à la personnalité de la voiture. Le moteur passe à 4,8l, puis à 5,2l en 1985, avec une augmentation sensible des performances (vitesse maxi 300 km/h). Enfin, pour honorer les 25 ans de la marque LAMBORGHINI, une Countach 25ème anniversaire est créée avec des entrées d'air et des feux redessinés. Remplacée par la Diablo au style plus lisse, la Countach reste demeure une icône sans réelle concurrence qui continue à faire tourner les têtes des petits comme des grands !



SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

*Legendes*

[contact@saintjeancapferrat-legendes.com](mailto:contact@saintjeancapferrat-legendes.com) - Tél : +377 97 97 61 77

[www.saintjeancapferrat-legendes.com](http://www.saintjeancapferrat-legendes.com)